住民説明会で寄せられたご質問やご意見と回答

	ご質問・ご意見	回答
1	星宮小の他、北河原小と須加小も同時に閉校になります。その 2校はどのように活用するのでしょうか。	北河原小と須加小の今後の活用方法については、現時点では具体的な検討に至っておりません。土地の利用について、法律上制限される星宮小とは条件が異なります。2校については、避難所機能や地域コミュニティの維持を図りつつ、民間活用も視野に検討を進めていきたいと考えています。
2	「行田市公立学校適正規模・適正配置の基本方針及び再編成計画」によりますと、今後、市は学校を集約していくとしています。星宮小が閉校した後、40年、50年先も地域コミュニティの場として利用していくことが可能かどうかお聞かせください。	40年、50年先のことについてはお約束できませんが、地域コミュニティの場はとても大事なものです。市としましても、現時点では、校庭を利用していただく等、地域コミュニティの場の提供を続けていきたいと考えています。また、将来については市の人口規模も踏まえつつ、市民の皆様が活用できる施設を、その時その時で提供していきたいと考えています。
3	令和4年度、閉校後の施設には誰もいなくなってしまいます。 施設の鍵の管理はどうなるのでしょうか。	今後検討した上で、管理方法を決めていきたいと考えていま す。
4	これまでの学校の体育施設の利用者に、今後の利用方法をどのように伝えていくのでしょうか。	まだ決定していませんが、利用団体については市で把握していますので、利用方法が決定次第、早急にお知らせしたいと考えています。
5	校庭や体育館を利用したい場合、今後どうなるのでしょうか。 また、施設については地域の人たちが優先して利用できるので しょうか。	今まで同様のご利用方法を、可能な限り維持していきたいと考えています。 また、地域の方々が優先されるかですが、学校の体育施設については年によって新たな団体が利用することもありますので、利用者間で話し合って決めていただきたいと思います。

6	体育協会では、これまで体育館が利用できない場合は、体育協会を通じて利用者に連絡をしてきました。また、校庭の掃除なども実施してきました。今後どうなりますか。	星宮地区体育協会や利用者団体と話し合いをして決めていきたいと思います。
7	市には横断歩道の設置も含め、子供たちの安心安全を踏まえた 通学路を考えてもらいたいと思います。	通学路については、学校で定期的に安全点検しています。 横断歩道の設置については所管が警察ですが、市の担当部署を 通じて要望していきたいと思います。
8	一昨年の台風19号の際、浄化槽に雨水が入り、トイレが逆流するということがありました。その時、星宮小の1階にいた避難者は2階に移動しました。避難所として活用するのであれば、今後水害が多くなると言われていますので、垂直避難を想定したレイアウトが必要になるのではないかと思います。	校舎内のレイアウトについては令和4年度に調査設計が予定されていますので、しっかりと検討したいと思います。なお、浄化槽等を改修する予定はありません。
9	教育研修センターの事業概要を見ますと、教員の研修会についての記載があります。現在の星宮小の駐車場では多くの教員を招くことは難しいと考えますがどうなるのでしょうか。	現在、研修会については、教育研修センターの本所が「みらい」にあることもあり、中央公民館の学習室を借用して開催しています。今後においても、現在の星宮小ではなく、中央公民館で開催することを考えています。
10	教育研修センターは現在の星宮小の教室数に換算するとどの程 度活用するのでしょうか。	明確にレイアウトが決まっているわけではありませんが、おおよそ現在の半分強の教室を活用することを考えています。また、残りのスペースで、文化財の収蔵や防災備蓄倉庫としての活用を考えています。